



鶴岡市立朝陽第二小学校

学校だより No.11

令和 6年2月28日

TEL 22-7755

【朝二小教育の心】

「好きにする よさを伸ばす」

学校教育目標 「たくましく思いやりのある子どもの育成」

6年生 あいありがとう！

早いもので、もうすぐ3月に入ります。今年度も残りわずかとなりました。先日は6年生に感謝の気持ちを表す行事、「送別の集い」が行われました。4年ぶりに体育館に全校児童が集まって、各学年が思い思いの発表をしたりプレゼントを贈ったりしました。ただ感染症による欠席が多い学級があり、なるべく



学年が混じらないようにと5年生を中心に知恵を出し合いながら行いました。



どの学年発表からも、6年生への感謝の気持ちが伝わってきました。主役の6年生は、在校生の気持ちを受け取ってくれたのではないかと思います。

自ら範を示して下級生を導いてくれた6年生、ありがとう！
サブリーダーからリーダーへ進化中の5年生、ありがとう！

残り2週間。6年生のカウントダウンカレンダーは、あと12日です。子どもたち一人一人が自分の成長を実感して終わられるようにしっかりしめくりたいと思います。

R6 コミュニティスクールへ

「キラリ輝け朝二小っ子会議」が「送別の集い」の後に開催されました。委員の皆様から「送別の集い」を参観していただきました。

この会は、昨年度に学校評議委員会として設置されました。今、鶴岡市では、学校運営協議会を各校に設置し、コミュニティスクールとするように働きかけています。本校でも**令和6年度からこの会を学校運営協議会**としていきます。学校運営協議会とは、学校と保護者や地域の皆様がともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることができる一定の権限を有する合議制の機関です。「学校・家庭・地域」の信頼のトライアングルがより強くなります。

議事録を翌日に配付しましたが、建設的なご意見をたくさんいただきました。

☆体育祭は、これまでと同じではできないだろう。子どもの意見を聞きながら、よりよい形にしていくのがよい。

☆確認テストを廃止したことの成果や課題、今どのような学力が求められているかなどを説明する機会をとっていった方がよい。

☆いじめについては、PTA 総会でも話題にしていきたい。校長から説明し、懇談会で担任から説明し、家庭の教育力もつけていくようにすすめたらよいのではないかな。

いただいたご意見のほんの一部です。貴重なご意見をたくさんありがとうございました。委員の皆様は、二小のことを、子ども達のことを真剣に考えてくださる方ばかりでした。朝二小の地域の教育力の素晴らしさを実感しました。

(文責：校長)

